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Résumé

Notre travail a consisté en 1’étude de I'impact de la norme ISO 712 sur la précision des mesures de
teneur en eau du blé tendre, en mettant I'accent sur son influence sur la performance de l'entreprise
OAIC. Elle examine la mise en ceuvre de la norme dans un contexte pratique, analysant les variations
de température, les différences opérationnelles entre les opérateurs, et I'effet sur la qualité des mesures.
A travers l'utilisation de cartes de contrdle et d'outils statistiques, cette étude offre un apergu
approfondi des ajustements nécessaires pour assurer une conformité optimale aux normes et améliorer
la performance opérationnelle de l'entreprise

Mots clés : Norme ISO 712, Teneur en eau du bl¢ tendre, Performance de 'entreprise OAIC,
Variations de température, différences opérationnelles, Qualité des mesures, Cartes de controle, Outils
statistiques, Conformité aux normes, Performance opérationnelle

Abstract

Our work focused on studying the impact of ISO 712 standard on the accuracy of wheat moisture content
measurements, emphasizing its influence on OAIC company's performance. It examines the standard's
implementation in a practical context, analyzing temperature variations, operational differences among
operators, and their effect on measurement quality. Through the use of control charts and statistical
tools, this study provides an in-depth insight into the necessary adjustments to ensure optimal
compliance with standards and enhance operational performance of the company.

Keywords: ISO 712 Standard, Wheat Moisture Content, OAIC Company Performance, Temperature
Variations, Operational Differences, Measurement Quality, Control Charts, Statistical Tools,
Compliance with Standards, Operational Performance
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